

#SÜDWEST 03. März 2023

Bahnhofsaktion zum Auftakt der Tarifverhandlungen

Zum Auftakt der Tarifverhandlungen haben Kollegen aus der Geschäftsstelle Mainz eine Aktion bei unseren Mitgliedern durchgeführt. Besucht wurden die Mitarbeitenden bei der vlexx, DB Station&Service, DB Vertrieb, DB Regio, DB Services, DB Cargo BTT und DB Cargo Intermodal Services.



Ausgerüstet mit zuvor gepackten Info-Tüten und Schokoriegeln ging es in die Bahnhöfe und Pausenräume der Kolleginnen und Kollegen. Im Zuge des Verhandlungsstartes der Tarifrunde 2023 startete die EVG diese bundesweite Bahnhofsaktion, um die letzten Unsicheren noch zu mobilisieren.

Die Geschäftsstelle Mainz beteiligte sich gerne an dieser Aktion und stieß überwiegend auf gut informierte und motivierte Mitglieder.



[Alle Bilder anzeigen »](#)